

Layanan Pemindahan dan Daur Ulang IKEA

Memberi Kesempatan Kedua untuk Perabot Lama Yang Tidak Digunakan

IKEA berkomitmen untuk selalu mempertimbangkan keberlanjutan sebagai bagian dari kegiatan sehari-hari. IKEA telah lama berfokus pada cara bagaimana menggunakan limbah sebagai bahan material selain mencoba mencari sumber material baru yang sekaligus dapat melindungi sumber daya alam. Untuk mendukung ini, IKEA memperkenalkan layanan Pemindahan dan Daur Ulang, bekerja sama dengan sebuah organisasi nirlaba.

Layanan ini merupakan bagian dari komitmen IKEA Indonesia untuk lingkungan dan pendidikan anak-anak serta membantu mengurangi limbah demi mendapatkan dampak seminimal mungkin terhadap lingkungan. Layanan baru yang ditawarkan juga sangat berguna bagi pelanggan yang ingin memindahkan perabot lama mereka ketika membeli yang baru.



**Peduli lingkungan.
Peduli anak-anak.**

Sumbangkan perabot lama Anda melalui Layanan Pemindahan dan Daur Ulang IKEA. Maka Anda telah berpartisipasi membiayai pendidikan gratis bagi anak-anak yang membutuhkan.

**Care for the environment.
Care for the children.**

Donate your old furniture to support free children's education with IKEA Removal and Recycling Service.

Layanan pemindahan dan daur ulang
*Rp9.000 setiap pengambilan, silakan hubungi co-worker kami untuk info lebih lanjut.

Removal and recycling service
*Rp9.000 per trip, please contact our co-workers for more information.

IKEA.co.id



IKEA Indonesia mendorong pelanggan untuk memanfaatkan layanan ini dengan mendonasikan Rp 99.000 untuk sekali pengambilan perabot lama mereka. Organisasi mitra IKEA kemudian akan menggunakan kembali perabot lama tersebut, atau jika tidak dapat digunakan kembali, perabot akan dibongkar dan didaur ulang agar berdampak seminimal mungkin terhadap lingkungan. Dengan cara ini, perabot lama yang tidak digunakan mendapat kesempatan kedua sehingga bisa digunakan lebih lama lagi.

Total dana yang dikumpulkan dari pengambilan perabot lama akan digunakan untuk pendidikan berkualitas gratis seperti pendidikan anak usia dini, pusat belajar dan perpustakaan bagi anak-anak yang rentan. IKEA mendorong pelanggan untuk berpartisipasi dalam membantu meningkatkan kualitas hidup anak-anak melalui donasi perabot lama berkualitas.

Untuk berpartisipasi dalam program ini, pelanggan hanya perlu menghubungi co-worker IKEA di toko IKEA atau melalui telepon di 021-2985 3900 dan menginformasikan produk-produk apa saja yang perlu diambil. Setelah itu, organisasi mitra IKEA akan melakukan konfirmasi dan mengatur jadwal pengambilan dari rumah pelanggan.

